
Renatinho pede informações sobre implementação da lei municipal Nº 10487/22

O vereador Renatinho do Conselho (Avante) apresentou as seguintes proposituras na Sessão
Ordinária dessa quinta-feira (4):

  

  

REQUERIMENTO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES SOBRE A REFORMA DA EMEIEF PARANAPIACABA, LOCALIZADA NA
RUA VEREADOR JOÃO DIAS CARRASQUEIRA, S/N, NA VILA DE PARANAPIACABA.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
INCLUIR A RUA IVÃ LINS, VILA LUZITA, NO PROGRAMA BANHO DE LUZ, VISANDO A
SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA EXISTENTES POR
LUMINÁRIAS DE LED.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
ESTUDOS VISANDO A INSTALAÇÃO DE CÂMERAS DE MONITORAMENTO
INTERLIGADAS AO COI (CENTRO DE OPERAÇÕES INTEGRADAS) NO CRUZAMENTO DA
RUA IVÃ LINS COM A AVENIDA DOM PEDRO I, NA VILA LUZITA.

  

REQUERIMENTO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES SOBRE A REGULAMENTAÇÃO E IMPLEMENTAÇÃO DA LEI MUNICIPAL
Nº 10.487/2022 QUE INSTITUIU NO MUNICÍPIO DE SANTO ANDRÉ O PROGRAMA DE
PREVENÇÃO E TRATAMENTO DA DOENÇA DE ENDOMETRIOSE.

  

REQUERIMENTO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ, SOLICITANDO
INFORMAÇÕES SOBRE A REFORMA DO CENTRO DE SAÚDE ESCOLA, LOCALIZADO NA
RUA IRLANDA, 700, PARQUE CAPUAVA.

  

 1 / 1


